

Der Kreishauptausschuß hat beschlossen:

Antragsname:

Moderne Mobilität statt

Verkehrswende

Keine Unterstützung des

Radentscheids

Antragsteller:

Kreisvorstand Essen

Seite 1 von 1

5

**Moderne Mobilität statt Verkehrswende
Keine Unterstützung des Radentscheids in Essen**

10 Die Essener FDP tritt für einen fairen Wettbewerb aller Verkehrsträger in unserer Stadt ein, die dazu beitragen, das Mobilitätsbedürfnis der Bürger zu erfüllen. Wir streben daher eine bedarfsgerechte Infrastruktur für die jeweiligen Verkehrsmittel an und lehnen politische Vorgaben für eine ideologisch verklärte Verkehrswende ab.

15 Die FDP respektiert die freie Entscheidung der Bevölkerung für die Wahl der unterschiedlichen Verkehrsträger, abhängig von ihrem konkreten Einsatzzweck. Nach Auffassung der FDP liegt die Zukunft in einer abgestimmten Angebotsvielfalt moderner Mobilität, die wir in Essen verstärkt ermöglichen wollen.

20 Vor diesem Hintergrund lehnt die Essener FDP den aktuellen Radentscheid ab, der auf eine politisch gewollte Verdrängung einzelner Verkehrsmittel setzt und unfinanzierbare Forderungen enthält. Hingegen unterstützt die FDP weiterhin sinnvolle Maßnahmen zum Ausbau des Radverkehrs in Essen und zur Erhöhung von dessen Verkehrssicherheit, beispielsweise auf Schulwegen.

25